

MAGAZINE

Peduli Lingkungan Bersih, Satgas Yonif 512/QY Bahu Membahu Bersama Masyarakat Bersihkan Lingkungan di Kampung Somografi

Jefri Jayapura - PAPUA.MAGZ.CO.ID

Jan 27, 2025 - 11:46



Somografi, Kabupaten Keerom, Papua – Dalam rangka menjaga kebersihan lingkungan dan meningkatkan rasa aman bagi masyarakat, Satgas Yonif 512/QY bersama masyarakat Kampung Somografi melaksanakan kegiatan bersih-bersih

lingkungan. Kegiatan ini difokuskan pada pemangkasan semak-semak yang tumbuh lebat di sekitar kawasan pemukiman yang berpotensi menimbulkan bahaya bagi warga setempat. Senin, (27/1/2025).

Sebagai bagian dari tugas pembinaan wilayah, Pos Somografi Satgas Yonif 512/QY turun langsung membantu masyarakat membersihkan area sekitar pemukiman dari semak-semak yang semakin merimbun. Semak-semak yang dibiarkan tumbuh liar di area sekitar rumah warga dapat menjadi tempat persembunyian bagi hewan-hewan berbahaya seperti ular dan kalajengking. Keberadaan hewan-hewan tersebut dapat mengancam keselamatan masyarakat, terutama anak-anak dan warga yang sering berada di luar rumah.

Dalam kegiatan ini, warga Kampung Somografi terlihat sangat antusias dan bersemangat dalam bekerja sama dengan anggota Satgas. Mereka membersihkan semak-semak, memotong dahan-dahan pohon yang terlalu lebat, serta membuang sampah-sampah yang ada di sekitar lingkungan.

Lucas, salah satu warga setempat, menyampaikan apresiasi kepada Satgas Yonif 512/QY atas perhatiannya.

"Kami sangat berterima kasih kepada TNI, terutama Pos Somografi, yang sudah membantu kami membersihkan lingkungan. Semak-semak yang tumbuh terlalu lebat memang sangat berbahaya, apalagi di sini banyak ular dan kalajengking. Dengan adanya kegiatan seperti ini, kami merasa lebih aman dan lingkungan jadi lebih nyaman untuk ditinggali," katanya.

Kegiatan bersih-bersih ini diharapkan dapat menjadi contoh positif bagi masyarakat untuk lebih peduli terhadap kebersihan lingkungan sekitar, serta meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi bahaya yang dapat mengancam keselamatan.